

DEPORTES

EL MOMENTO FUTBOLISTICO
GUIXOLENSE

Ganas de trabajar las hay en el seno azulgrana. Las muchas reuniones que se han tenido en el transcurso de estas últimas semanas lo demuestra. Se tenía que encontrar Presidente para nuestro Club decano, y se ha llegado a la conclusión que el más indicado para tal cometido era nuestro apreciado Don Juan Albertí Salip, hombre competente y muy querido por toda la afición. Sin duda alguna esta es la opinión de toda la hinchada azulgrana que esperamos así lo demuestre en el primer momento.

Ahora se prepara con interés verdadero la tan ansiada Asamblea de socios.

Sabemos que una vez realizada dicha general y que la misma apruebe la presidencia de Don Juan Albertí Salip, se procederá a constituir el resto de la Junta Directiva y a buscar los jugadores necesarios dentro las posibilidades del Club (y según el apoyo de la afición) para hacer un equipo digno de la ciudad y del historial de nuestro Club de Fútbol Guixols. En cartera se tienen nombres de jugadores que pueden dar tardes de gloria al once guixolense.

También quedará prontamente solucionado lo de la visita del Real Club Deportivo Español de Barcelona, para la fecha del 10 de agosto próximo. ¿Será verdad que el equipo profesional españolista nos visitará este verano? Se cree que no faltarán los Vicente, Argilés, Sastre, Coll, Torres, así como las adquisiciones que puedan haber hecho para aquella fecha.

Suponemos que el equipo barcelonés presentará un buen equipo, ya que tiene mucho interés en jugar en la Capital de la Costa Brava.

G.

HUMO DE CAFÉ

NIADA
DEL OTRO JUEVES

En pocas semanas se han publicado en la prensa unos datos estadísticos sobre dos materias, que si bien son distintas en su forma, resultan idénticas en su fin. Por una de estas materias se desprende como el apego a cierta costumbre dañina va en aumento conforme pasa el tiempo. Por la otra materia se colige de que poco a poco vamos perdiendo el recato en cuestiones de economía, y lo que ayer habría escandalizado a todo el orbe, hoy resulta la cosa más natural que imaginarse pueda.

Estas dos materias son idénticas en su fin, porque las dos acaban por desaparecer convertidas en humo. Se trata, primero, del tabaco que han incinerado los fumadores españoles durante un año, según parece. Sin contar con las importaciones, la cosecha propia fué de veinticinco millones de Kgs. Y si se quiere más precisión, la prensa manifestó que más de cinco mil millones de pesetas habían sido gastadas en tabaco. Ante tamaña estadística, manifestar que un paquete de «Ideales» puede contener radioactividad, como según parece fué comprobado, equivale a si se quisiera perturbar los océanos lanzando en ellos una gotita de agua. Ingenua advertencia. Aumentarán las diversas marcas de tabaco, que ahí está el detalle, para que así sigan aumentando las diversas opiniones sobre cual de ellas es la mejor. Todo en esta materia seguirá su ritmo y nada podrá detener la marcha ascendente de estas legiones de fumadores que desde los tiempos de Colón siguen buscando la panacea de su costumbre. La cosecha podrá descansar tranquila y su consumo quedará asegu-

rado sin necesidad de recurrir a extremos heroicos

En cambio, la cosecha que no descansa es la del café. Este grano negruzco que una vez convertido en líquido, de sabor agradable tenía que hacer las delicias de los degustadores y consumidores, se ve vilipendiado y arrojado a las calderas de los trenes para convertirse en humo. Los tiempos modernos así lo exigen. No hay que asombrarse. Sobra café y por lo tanto, a la caldera.

Pero si bien se estudiara, quizá se encontraría la forma de dignificar al café sobrante (?) Hoy día hay muchas asociaciones en todos los campos. Asociaciones sociales, asociaciones políticas y económicas. Asociaciones en la química, en la farmacopea. Es en ésta donde podríamos poner la atención. ¿Por qué no asociar el tabaco con el café? ¿Por qué no aliviar al fumador de estas llamadas de peligro que de vez en cuando le son lanzadas prudentemente, elaborando picadura a base de un buen tanto por ciento de café?

Y entonces, ya no serían necesarias las multas en los tranvías y autobuses. Se levantaría la prohibición de fumar en el cine y en su lugar, se solicitaría la proximidad de los fumadores. Aquí, aroma colombiano, Allí, del Brasil. En la general de Fernando Póo. Aumentarían los fumadores y fumadoras, acabando con el café sobrante. Ya no iría a quemar en las calderas de las máquinas, sino en los rojos labios de las bellas damiselas, de donde se esfumaría en el espacio después de haber formado graciosos arabescos.

Al fin se habría encontrado la verdadera panacea tabacalera, que a la vez sería una solución digna para otra cosecha que siempre está que arde.

Abecé.

30 años ha

Semana del 21 al 27 Julio
de 1.928

❀ El cronista se lamenta del deplorable estado sanitario de la población, sobre todo en lo que atañe al lecho de la Riera del Monasterio, cuyo aspecto causa vergüenza a la ciudad, teniendo en cuenta la proximidad de la Fiesta Mayor, en que la concurrencia de forasteros es tan numerosa.

❀ El sábado último debutó en el Hotel Bar Marina, la orquestina Vergés, la cual amenizará las horas de servicio durante la presente temporada; en el Nuevo Casino La Constancia dió una audición de sardanas la copla «La Nueva Principal», y, en el Monopol Bar, el quinteto Garreta interpretó un interesante concierto.

❀ El miércoles jugaron en el campo local, el C.E.I.D.A. y la U. S. Figueras. El resultado fué de empate a 3 goles.

❀ Organizada por una agencia de viajes de Barcelona, han efectuado una visita a nuestra ciudad un grupo turístico muy importante, procedente de París, y en el que figuraban buen número de arquitectos de la capital de Francia.

❀ En sesión plenaria celebrada por el Ayuntamiento el martes día 21 se tomó el acuerdo de acudir a un empréstito público de 500.000 pesetas, para proceder a la construcción del mercado cubierto y demás obras derivadas del mismo, dividiendo dicho empréstito en 1000 títulos de 500 pesetas cada uno, que se denominarán «Títulos de la deuda municipal del Ayuntamiento de San Feliu de Guixols» Serie D.

A. M.

TAXIS

Santiago Frigola

(Arias)

Encargos en Chic Bar

Teléfono 194

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Hotel "LES NOIES"

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24

Hotel COSTA BRAVA
PLAYA DE ARO

FRUTA SELECTA
J. AVELLANA

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

Barbería **BASART**